

Rayakan Hari Bhayangkara ke 77 Bersama Masyarakat, Polda Jatim Gelar Fun Walk Fun Run

Achmad Sarjono - JATIM.JENDELAINDONESIA.COM

Jul 2, 2023 - 17:04



SURABAYA – Bhayangkara Gembira Dari Kita Untuk Semua. Itulah rangkaian kegiatan dalam rangka merayakan Hari Bhayangkara ke – 77 tahun 2023 oleh Polda Jawa Timur dengan menggelar Fun Walk Fun Run 10K bersama Forkopimda Jatim dan masyarakat Jawa Timur di Mapolda Jatim, Minggu (2/7/23).

Ribuan peserta yang terdiri dari Forkopimda Jatim, anggota TNI dan Polri Polda Jatim serta elemen masyarakat dilepas oleh Kapolda Jawa Timur Irjen Pol Dr. Toni Harmanto, M.H dari Lapangan Mapolda Jatim menuju rute kegiatan yang nantinya kembali lagi ke Mapolda Jatim.

Dalam kesempatan itu Kapolda Jawa Timur Irjen Pol Toni Harmanto menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan wujud kebersamaan dan kedekatan antara Polisi dengan seluruh elemen masyarakat termasuk kaum disabilitas.

"Ini untuk menunjukkan kedekatan kita dengan seluruh masyarakat termasuk kaum disabilitas,"ungkap Irjen Toni, Minggu (2/7).

Selain itu lanjut Irjen Toni kegiatan Bhayangkara Gembira Dari Kita Untuk Semua itu adalah salah satu wujud bahwa sinergitas dan soliditas TNI Polri dalam hal ini Polda Jawa Timur bersama Forkopimda Jatim tetap terjaga.

Lebih lanjut, Kapolda Jatim menambahkan dalam memaknai hari Bhayangkara ke-77 tahun 2023 ini, Polda Jatim berharap Pemilu 2024 nantinya dapat berjalan dengan damai dan terus menjaga stabilitas Kamtibmas di Jawa Timur.

"Perlu sinergitas dan soliditas dalam menciptakan dan menjaga kondusifitas Jawa Timur ini terlebih kita sudah memasuki tahun Politik dalam menghadapi Pemilu 2024,"ujar Irjen Toni.

Oleh karenanya lanjut Irjen Toni dalam merayakan hari Bhayangkara ke 77 Polda Jatim mengajak jajaran Forkopimda, TNI dan elemen masyarakat untuk berkolaborasi agar kedekatan dan keharmonisan tetap terjaga.

"Kami berharap semua aktivitas kegiatan dapat berkolaborasi dengan masyarakat, stakeholder dan semua bisa menyadari pentingnya untuk terus menjaga stabilitas kamtibmas, terutama nanti di kegiatan pemilu tahu depan," pungkas Irjen Toni.

Untuk diketahui dalam kegiatan Bhayangkara Gembira Dari Kita Untuk Semua, Kapolda Jatim Irjen Pol Toni Harmanto, didampingi Pejabat Utama Polda Jatim, melepas bendera Start Fun Run 10 kilometer yang diikuti oleh anggota TNI-Polri dan masyarakat umum.

Dilanjutkan Fun Walk bersama Wakil Gubernur Jatim Emil Elistianto Dardak, Kasdam V/Brawijaya Kasdam Brigjen TNI Nico Fahrizal, Kepala Departemen Marinir Kolonel Marinir Rana Karyana dan Danmen Art Kolonel Margunawan Tri Utomo.

Tak ketinggalan elemen masyarakat umum dan penyandang disabilitas dari berbagai daerah di Jawa Timur, yang tergabung dalam binaan Polisi RW Polairud Polda Jatim juga turut serta dalam kegiatan tersebut. (*)